

Cuatro heridos cerca de Córdoba por la actitud provocadora de un conductor

## UNA FURGONETA SE ABALANZA CONTRA LA MARCHA JORNALERA

Córdoba:  
Alvaro VEGA

La tranquilidad que había caracterizado la marcha jornalera por la reforma agraria se vio ayer rota por un incidente acaecido en la entrada de Córdoba, y cuyo balance es de cuatro heridos, todos ellos integrantes de la marcha, y otra persona detenida.

A la altura del cruce del polígono de Las Quemadas con la carretera Nacional IV, apenas dos kilómetros fuera de Córdoba, una furgoneta intentó atravesar la marcha para acceder desde el citado polígono a la radial IV. El vehículo, matrícula CO-6.275-K, haciendo caso omiso a las indicaciones del servicio de orden y jornaleros, y mientras exclamaba «me llevo por delante a quien se ponga», arremetió contra la fila, atropellando a Pedro Salvador García, de dieciocho años; Pedro Martínez, de treinta y ocho, y Josefa Padilla, de veintinueve, sufriendo el primero la fractura de la clavícula, y los dos segundos, matrimonio y jornaleros



Los jornaleros «cortaron» la carretera nacional tras la provocación.

- El agresor fue detenido por la Guardia Civil y puesto a disposición judicial
- La carretera Nacional IV Madrid-Cádiz fue cortada durante horas y provocó un caos circulatorio en la capital cordobesa

de la localidad de Bujalance, conmoción cerebral. Una cuarta persona, Jaime Márquez Martínez, de veintinueve años, trabajador de Industrias Cárnicas Córdoba, se dio a la fuga, aunque atendió el alto de un miembro de la Guardia Civil que iba de escolta de la marcha, al que, al parecer, le entregó el carnet de conducir, tras lo que siguió camino ante la amenazante actitud de los jornaleros, que marcharon tras él.

Posteriormente, y en circunstancias que hasta el momento no han sido aclaradas, este individuo fue detenido por la Guardia Civil y puesto a disposición del juez de guardia.

Los jornaleros decidieron inmediatamente, alrededor de la una y media de la tarde, cortar la carretera Nacional IV hasta que se conociese la identidad del detenido y comprobase que era la persona que conducía la furgoneta.

Pág. 15

Reforma agraria en Andalucía

## Manaute defraudó

Sevilla — El consejero de Agricultura de la Junta de Andalucía, Miguel Manaute, defraudó ayer en su conferencia sobre reforma agraria en la Universidad Menéndez y Pelayo, al no facilitar ninguna información especial sobre el proyecto de ley que sobre este tema prepara el Gobierno andaluz.

En ciertos ambientes del Gobierno andaluz se habían creado expectativas de que ésta iba a ser la ocasión en que se presentarían, de forma oficiosa, las líneas básicas del citado proyecto de ley, que parece atrancado en estos últimos días, en la negociación en Madrid, en puntos como la transferencia del IRYDA y la financiación de las medidas de este proyecto, entre ellas, las

expropiaciones que se derivan de su aplicación. Volvió a insistir Miguel Manaute en generalidades que están más que dichas, como la potenciación de cooperativas y la posibilidad de expropiaciones de diverso tipo. Inistió en que los instrumentos serían el IRYDA y el ICONA, que podían formar, una vez transferidos, algo que «podría llamarse Instituto Andaluz de la Reforma Agraria».

El salón estuvo lleno y asistieron gentes de todo tipo. Desde agricultores destacados, como José Bohórquez, presidente de ASAGA, hasta el líder del SOC, Paco Casero, y el alcalde de Marinaleda, Juan Manuel Sánchez Gordillo. Ambos intervinieron en el coloquio.

Pág. 23



**EL CAMPESINO AGONIZA.** Uno de los héroes más populares de la guerra civil española, Valentín González, «El Campesino», agoniza en su modesta casa del barrio madrileño de Arganzuela, aquejado de una enfermedad irreversible. En la imagen, tomada en 1978, posa junto a su mujer, Juana Rodríguez, el día de su tardía boda en Metz (Francia). Les acompañan dos de sus comandantes: Julio Carrasco (derecha) y Emilio Alvarez.

Págs. 6 y 7

## Y ADEMÁS...

Las declaraciones de Hernández Mancha (AP) contra la actitud de la Junta de Andalucía en relación con la reforma agraria

Pág. 9

La situación en Libano y en Nicaragua, puntos calientes de la política internacional

Págs. 10 y 12

La programación de TVE para este fin de semana, con amplia información de las películas que se emiten

Págs. centrales

El sorteo de Copa del Rey, con los rivales de todos los equipos andaluces supervivientes

Ultima pág.